



Schießsportabteilung

in der
St. Antonius Schützenbruderschaft e.V. 1925
Niederntudorf



Jahresbericht 2011

Das Berichtsjahr 2011 beginnt mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung am 17.12.2010.

Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Schützen als Sieger des Jahrespokals 2010 ausgezeichnet:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Jugendkl.	Thomas Knelsen 8,12	Lennard Großjung 7,83	Timon Gehrman 7,31
Schützenkl.	Ralf Peters 9,08	Tobias Montag 9,04	Thomas Peters 8,89
Kl. Alters aufgel.	Karl-Heinz Stein 9,46	Lorenz Hoffmeister 9,42	Josef Lupitzki 9,05

Im Rahmen der Generalversammlung der Schützenbruderschaft wurde traditionell die Siegerehrung des Bataillonspokalschießens des Vorjahres vorgenommen. Auch im Jahr 2010 konnte die 1. Kompanie den Wettbewerb für sich entscheiden. Dies nun zum zehnten Mal in Folge. Die 1. Kompanie erreichte 1095 Ringe, gefolgt von der 2. Kompanie mit 1073 Ringen. Die Jungschützen erzielten ein Ergebnis von 1026 Ringen. Beim Bataillonspokalschießen ging Lorenz Hoffmeister mit 142 Ringen als bester aktiver Einzelschütze hervor. Holger Bachmann war mit 144 Ringen bester passiver Einzelschütze und sicherte sich mit diesem Ergebnis ebenfalls die silberne Schützenschnur. Über die Schützenschnur in grün durften sich Hans-Meinolf Kämper, Carsten Gröne und Lothar Schnüchel freuen.

Das Bruderschaftsschießen wurde am 28. und 30. Januar 2011 ausgerichtet. Hierbei konnten sich folgende Schützen durchsetzen:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schüler			
Jugend aktiv	Jannik Stahl (130)	Thomas Knelsen (127)	Patrick Hesse (126)
Jugend passiv	Kai Michel (127)	Jan Torwesten (94)	
Schützen aktiv	Ralf Peters (141)	Tobias Montag (138)	Daniel Lüke (129)
Schützen passiv	Bianca Hermens (118)	Burkhard Michel (117)	Melanie Münster (115)
Alters Aufgel. a.	Karl-Heinz Stein (144)	Lorenz Hoffmeister (143)	Klaus-Dieter Hübl (142)
Alters Aufgel. p.	Holger Bachmann (139)	Ludger Segin (139)	Konrad Wiemers (135)
Senioren aktiv	Anton Hunike (137)		
Senioren passiv	Helmut Haiduck (113)	Friedhelm Michel (83)	

Beim Glücksscheibenschießen sicherte sich Günter Meier den ersten Platz und damit gleichfalls einen prall gefüllten Präsentkorb.

Das Prinzenschießen der Bruderschaft wurde am 31. Januar 2011 im Schießkeller der Kleeberghalle durchgeführt. Dabei sicherte sich Johannes Krois die Würde des Schülerprinzen, während Lennard Großjung als Jugendprinz aus dem Schießen hervorging.

Bei den in Holsen am 26. und 27. März stattgefundenen Bezirksmeisterschaften traten für unsere Bruderschaft eine Jugendmannschaft, eine Schützenmannschaft und eine Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt an. Hierbei erreichte die Jugendmannschaft den vierten, die Schützenmannschaft den ersten und die Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt den achten Platz. Zu den besten Einzelschützen der entsprechenden Klasse zählte Ralf Peters. Er erreichte Platz drei in der Schützenklasse.

Am 24. April 2011 richteten die Schießsportabteilung und die Jungschützenabteilung wieder gemeinsam das Osterfeuer aus. Hierzu wurden bereits im Januar die Weihnachtsbäume eingesammelt.

Der Bezirksjungschützentag des Bezirks Büren fand am 07. Mai 2011 in Essentho statt. Die für unsere Bruderschaft gestarteten Prinzen Johannes Krois und Lennard Großjung belegten Platz 2 und 5. Unsere Jugendmannschaft sicherte sich zudem den 3. Platz beim Mannschaftsschießen. Johannes Krois sicherte sich mit seinem zweiten Platz die Qualifikation für das Diözesanschießen in Thüle (28./29. Mai 2011), bei welchem er einen 7. Platz belegte.

Am 17.06.2011 fand die Halbjahresversammlung der Schießsportabteilung statt, bei der die Einteilung der Mannschaften für die Rundenwettkampfsaison 2011/2012 vorgenommen wurde. An der laufenden RWK-Saison nehmen eine Jugendmannschaft, vier Schützenmannschaften und eine Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt teil.

In der abgeschlossenen RWK-Saison 2010/2011 wurden folgende Ergebnisse erzielt:

Mannschaft	Klasse	Platzierung
Jugend 1	Jugendklasse 3	7
Schützen 1	Bezirksklasse 1	2
Schützen 2	Kreisklasse 1	7
Schützen 3	Kreisklasse 4	1
Schützen 4	Kreisklasse 5	3
Alters aufgelegt 1	Alters aufgelegt 6	2

Die Stadtmeisterschaften wurden am 07. und 11. November 2011 in Holsen ausgetragen. Unsere Jugendmannschaft, bestehend aus Jannik Stahl, Patrick Hesse, Lennard Großjung und Thomas Knelsen, sicherte sich den Titel des Stadtmeisters zum dritten Mal in Folge. Unsere Schützenmannschaft, bestehend aus Tobias Montag, Kathrin Montag, Ralf Peters und Thomas Peters, holte sich nach dem Vize-Titel in 2010 ebenfalls in diesem Jahr den Titel des Stadtmeisters. Mit zu den besten Einzelschützen in ihrer Klasse zählten Lennard Großjung (2. Platz Jugendklasse), Kathrin Montag (2. Platz Schützenklasse) und Josef Lupitzki (3. Platz Altersklasse aufgelegt). Darüber hinaus konnte sich ebenfalls der erste Platz in der 4er Wertung pro Verein gesichert werden. Mit insgesamt 538 Ringen lagen Kathrin Montag, Ralf Peters, Thomas Peters und Lennard Großjung ganz vorne.

Das Bataillonspokalschießen wurde am 11.11.2011 ausgerichtet. Die Platzierungen des Schießens werden in der Generalversammlung der Schützenbruderschaft im Januar 2012 bekannt gegeben.

Das Berichtsjahr 2011 der Schießsportabteilung endet mit der Jahreshauptversammlung im Dezember.

Christian Hüster (Schriftführer)